

IAA Special Mercedes Benz Transport 2010

HEINZ BIEBER TRANSPORT IAA-SPECIAL 2010

Ich traue erst einmal Jedem, dem ich begegne, weil ich Optimist bin. Das Glas ist bei mir immer halb voll!" Heinz Bieber ist ein Mensch, der prinzipiell Vertrauen in seine Mitmenschen setzt. Aber seine Erwartungen sind auch hoch: „Ich bin ein gründlicher Typ und bekomme mit, wenn jemand sein Versprechen nicht einhält. Wehe, es enttäuscht mich mal einer! Dann bin ich umso kritischer.“

Heinz Bieber ist einer der drei Senior-Chefs des Stahl- und Baustoffhandels Bieber + Marburg aus dem hessischen Bischoffen und Giessen. Seine Lkw hat er immer höchstpersönlich eingekauft, weil er technisch interessiert ist. Seit 1948 fährt die Firma ausschließlich Lkw mit dem Stern. Schon als Kind ist er mit dem Vater ins damalige Mercedes-Benz Werk nach Gaggenau gereist, um Lkw oder Ersatzteile zu beschaffen. „Mein Vater hatte eine persönliche Beziehung zum Werkleiter. Der hat sich auch unsere Verbesserungsvorschläge angehört und manches sogar umgesetzt. Das war natürlich vertrauensbildend!“ Bis heute setzt Heinz Bieber auf Mercedes-Benz. Der Fuhrpark besteht derzeit aus 25 Lkw, meistens Sattel- und Gliederzüge. „Warum soll ich das auch ändern? Sie haben mich nie enttäuscht.“

Heinz Biebers Vater verstarb bereits 1957, die drei Söhne traten die Nachfolge an. Der mittlere, Heinz, übernahm die Verantwortung für den Baustoffhandel und den Fuhrpark. Seine Strategie, um die Herausforderung zu meistern: „Viel fragen! So viel Selbstvertrauen sollte man haben.“

Besonders erinnert er sich an einen alten Prokuristen, der ihm stets Rede und Antwort stand. So konnte der Generationswechsel damals gut bewältigt werden. Vor wenigen Jahren war es wieder so weit: Heinz Biebers Tochter Brigitte Bieber ist in die Geschäftsführung aufgerückt und leitet das Unternehmen nun gemeinsam mit seinem Bruder Rolf Bieber und seinem Neffen Sven Bieber. Die Nachfolger besitzen das Vertrauen der Senior-Chefs: „Die können was. Um das zu wissen, muss ich kein Optimist sein!“

"I trust everyone I meet for the first time because I'm an optimist. My glass is always half full!" Heinz Bieber is someone who always trusts in his fellow human beings. But his expectations are also high. "I'm a thorough type of person and I notice when someone fails to keep his or her promise. Wee betide anyone who disappoints me! I'm all the more critical then."

Bieber is one of the three senior bosses of the steel and building materials merchant Bieber + Marburg from Bischoffen and Giessen in Hessen. He has always bought his trucks personally, as he is interested in the technology. The firm has been exclusively operating trucks with the three-pointed star since 1948. As a child, he used to drive along with his father to the Mercedes-Benz plant in Gaggenau to buy trucks or spare parts. "My father had a good personal relationship to the works manager. He listened to our suggestions for improvement and even put some of them into practice. That, of course, was confidence-building!"

Heinz Bieber has continued to build on Mercedes-Benz trucks to this very day. The fleet comprises 25 trucks - mainly tractor-semitrailer and drawbar combinations. "Why should I change this? They have never let me down." Heinz Bieber's father already died in 1957, and his three sons took on the business. The second eldest son, Heinz, assumed responsibility for building materials trading and the vehicle fleet. His strategy for mastering the challenge: "Ask a lot of questions! You should have that much self-confidence." He particularly recalls an old authorised signatory, who was always there to answer his questions. This enabled a smooth transition of generations. And the time for that came around a few years ago: Heinz Bieber's daughter Brigitte Bieber became a member of the company management and now runs it together with his brother Rolf Bieber and his nephew Sven Bieber. The successors have the trust of the senior bosses. Bieber is convinced: "They've got what it takes. I don't have to be an optimist to know that!"

In der vierten Generation In the fourth generation

Name: Heinz Bieber, 71

Wohnort: Bischoffen, Deutschland

Beruf: Baustoff- und Stahlhändler

Firma: Bieber + Marburg, www.bieber-marburg.de

Mercedes-Benz Kunde seit: 1948

Flotte: 25 Lkw, meistens Sattel- und Gliederzüge

Das Besondere: Die Firma wurde bereits 1899 von Heinz Biebers Großvater Heinrich gegründet. Heute betreibt sie mit 16.000 Tonnen Stahl in 30.000 Quadratmeter Kranbahn-Hallen auf 55.000 Quadratmeter Betriebsgelände und einem in Deutschland einmaligen Hochregallager eines der größten und modernsten Stahlhandelszentren. Das Unternehmen vertreibt darüber hinaus regional Bauprodukte und bundesweit Trapezprofile, Sandwichelemente und Dämmstoffe für den Hallenbau.

Was bedeutet Vertrauen für ihn persönlich?

„Man sollte möglichst vielen Menschen einen Vertrauensvorschluss gewähren. Um gegenseitiges Vertrauen jedoch wachsen zu lassen, bedarf es wiederkehrender Bemühungen – von beiden Seiten. Mein Sprichwort hierzu: „Die Basis für gegenseitiges Vertrauen will wiederkehrend erarbeitet werden.“

Kontakt: heinz@bieber.eu

Name: Heinz Bieber, 71

Place of residence: Bischoffen, Germany

Profession: Building materials and steel merchant

Company: Bieber + Marburg, www.bieber-marburg.de

Mercedes-Benz customer since: 1948

Fleet: 25 trucks, mainly tractor-semitrailer and drawbar combinations

What's special: The company was already founded by Heinz Bieber's grandfather Heinrich in 1899. Today, with 16,000 tonnes of steel in 30,000 square metres of crane-track halls on a 55,000-square-metre site, it operates one of the biggest and most modern steel trading centres in Germany. In addition, the company distributes building products regionally and trapezoidal profiles, sandwich elements and insulating materials for hall construction nationwide.

What does trust mean to him personally?

"As many people as possible should be given a credit of trust. In order to let mutual trust grow, however, recurrent efforts are needed – from both sides. My saying here is: "The basis for mutual trust must be constantly recreated."

Contact: heinz@bieber.eu



Foto: Photos | Ralf Kneuels

Vertrauen in die Nachfolger
Mit Brigitte, hier mit Heinz
Bieber, und Sven Bieber wir
Bieber + Marburg nun schon
in der vierten Generation von
der Familie geführt
Trust in the successors:
with Brigitte, here with Hein-
z Bieber, and Sven Bieber,
Bieber + Marburg is now bei-
run by the family in the fourth
generation

„Wir sind stolz darauf, dass Stahlbestellungen, die bis
16 Uhr eingehen, am Folgetag ausgeliefert werden. Das
schafft man nur mit guten Leuten und einer 100 Prozent
zuverlässigen Flotte.“

*"We are proud of the fact that steel orders received by 4 p.m. get a guaranteed next-day delivery. You can only
achieve that with good people and a 100 per cent reliable fleet"*

Foto: Photo | Bieber



Trucks you can trust –
damals wie heute:
Bieber + Marburg vertraut
Mercedes-Benz bereits
seit 1948 und fährt nur
Lkw von Mercedes-Benz
Trucks you can trust – back
then and now: Bieber +
Marburg has been placing
its trust in Mercedes-Benz
since 1948 and drives only
Mercedes-Benz trucks

